

Azubi-Team-Tag der Sparkasse Laubach-Hungen



Mit einem tollen Team-Event begrüßte bereits gestern die Sparkasse Laubach-Hungen ihre neuen Auszubildenden, die ab 1. August 2024 mit ihrer Ausbildung bei dem heimischen Kreditinstitut starten. Neben der Vermittlung erster Informationen zum Finanzwesen in Form kleiner Präsentationen zum Thema „Finanzielle Bildung“ nutzten die jungen Leute auch die Gelegenheit, sich während des gemeinsamen Mittagessens über ihre privaten Interessen und Hobbies auszutauschen. Somit sind bereits erste Kontakte geknüpft, die zum Ausbildungsstart im August eine schnelle Integration ins Team fördern.

„An diesem Tag durften wir auch einen Gast anlässlich des Girls´ und Boys´ Day begrüßen, was uns sehr freute“, erklärt Ausbildungsleiter Stefan Klös und Vorstand Heiko Laidig ergänzt: „Wir ziehen eine positive Bilanz aus dieser Aktion, trägt doch der Azubi-Team-Tag wesentlich zur Teambildung bei.“

Das Foto zeigt die beiden neuen Auszubildenden Jessica Repp (5.v.l.) und Talia Rinn (5.v.r.) mit ihren Azubi-Kolleginnen und Kollegen Marvin Erb (2.v.l.), Johanna Schäfer (3.v.l.), Süleyman Arici (3.v.r.) und Finn-Luca Pfeiffer (r.) sowie die Ausbilder und Betreuer Julia Reinmuth (2.v.r.), Lea Sophie Spuck (4.v.r.), Stefan Klös (6.v.r.) und Tobias Metz (4.v.l.) und Vorstandsvorsitzenden Heiko Laidig (l.).